

# El lápiz negro

Autora: **Patricia Andrea Guerra García**  
Villa Alemana, Región de Valparaíso

Ilustración: **Carolina Schütte**

Un día, los niños y niñas del jardín decidieron dibujar.

Fueron a buscar la caja de lápices y todos eligieron los colores más vivos y brillantes. Juan eligió el verde, Rocío el rosado y Tomás el celeste.

Se pusieron a dibujar diferentes animales, dejando al pobre lápiz negro solo en la caja. Pero al finalizar, se dieron cuenta que a todos los dibujos les faltaba algo para que fueran más reales.

Faltaban los ojos, y acordaron que el color más especial para hacerlo era el negro por su contraste con el resto.

Sacaron el lápiz negro y éste se puso muy feliz de poder aportar color en todos los dibujos creados.

